
Юрий Бобрышев прокомментировал Послание Президента России Владимира 

Путина Федеральному Собранию 

 

Сегодня председатель Новгородской областной Думы принял участие в церемонии 

оглашения Послания, которая прошла в Москве, в Гостином дворе. 

«Ключевое событие сегодняшнего дня – Послание Президента России.  

В 18-й раз Владимир Владимирович обратился к Федеральному Собранию. При этом 

нынешнее выступление стало особенным – настолько эмоциональной и сильной была 

речь главы государства. Уверен, что она станет во многом определяющей для нашей 

страны на ближайшие годы. 

Лейтмотивом всего Послания стала специальная военная операция. Глава государства 

четко дал понять: «Россия ответит на любые вызовы, потому что все мы — один 

сплоченный народ». 

Много внимания Владимир Владимирович уделил вопросам укрепления 

обороноспособности страны, при этом особая, по его словам, задача - забота о людях, 

живущих на территории России. Развитие образования и здравоохранения, повышение 

качества жизни граждан, модернизация инфраструктуры  – Президент выдвинул целый 

ряд инициатив во всех ключевых сферах. 

Особое значение - поддержке военнослужащих и их семей. Полностью разделяю 

прозвучавшее предложение о создании государственного фонда помощи семьям 

погибших участников и ветеранов СВО. На региональном уровне мы уже приняли ряд 

законодательных решений по поддержке мобилизованных новгородцев, их семей. Будем 

продолжать эту работу. 

Сегодняшнее Послание Президента без сомнений можно назвать знаковым. Оно важно 

как для определения внешней политики нашей страны, так и для постановки задач на 

местах, определения основных направлений развития регионов. 

Послание – это вектор для работы всех ветвей и уровней власти. Новгородская 

областная Дума не останется в стороне от решения важнейших задач, поставленных 

главой государства. Вместе сделаем всё для Победы!», - прокомментировал Юрий 

Бобрышев. 

 


